

Die Tennissaison auf der Aussenanlage rückt in greifbare Nähe.

Die ersten warmen und trockenen Tage sollten es uns ermöglichen in der kommenden Woche die Basisarbeiten auf den Plätzen zu beginnen.

Je nachdem wie das Wetter mitspielt freuen wir uns auf eure tatkräftige Unterstützung.

Geplante Arbeitsdienste sind am 15. April 2023 und/oder am 22. April 2023 vorgesehen.

Wie immer beginnen wir um 9:00 Uhr

Über euere Unterstützung freuen wir uns sehr!

Finale Terminangaben werden wir kurzfristig in der kommenden Woche per Newsletter bekannt geben.

Euch allen ein schönes Osterfest und bis bald auf der Anlage im Moor.

Eure Tennisabteilung TSV-Ochenbruck